

ACTA DE REUNIÓN DE COORDINACIÓN ACADÉMICA CLAUSTRO DE PROFESORES DE GRADO EN ENFERMERÍA

9 de Noviembre de 2023.

Hora de inicio: 10:00.

Hora de finalización: 11:30.

Asistentes:

- Dña. Anna Bocchino.
- Dña. Eva M. Cotobal.
- D. José Luís Palazón.
- Dña. Carmen Romero.
- D. Francisco Medina.
- Dña. M^a. José Carranza.
- D. Daniel Román.
- Dña. Carmen Segundo.
- Dña. Belén Gutiérrez.
- D. Alberto Cruz.
- D. Franciso G. Conde.
- Dña. Isabel L. Lepiani.
- D. Juan Carlos Paramio.

En esta reunión se realiza una puesta en común para ver como ha ido el comienzo de curso, y también para arrancar los trámites para el comienzo de los TFG's.

Se abre el debate y los profesores comentan que el curso arrancó sin incidencias en las distintas asignaturas del plan de estudios. Han tenido que ajustar muy bien el cronograma para poder dar con garantías los contenidos programados ya que el puente de diciembre hace que se pierda casi una semana. Esto unido a los múltiples festivos que coinciden en este primer semestre.

D. Juan Carlos Paramio expone a todos los presentes que redacten los temas de TFG's que quieren proponer a los estudiantes para su publicación. También presenta una propuesta de cronograma para la evolución y presentación de estos trabajos:

FECHA	TRÁMITE
Del 24 al 28 de abril	Cambio de Título y Modalidad. Se realizará enviando el formulario que para ello está disponible en el aula virtual de la asignatura de TFG al email secretaria.salusinfirmorum@ca.uca.es .
Hasta el 22 de mayo	Trabajo Fin de Grado en Secretaria. La entrega en la Secretaría del Centro la realizará el tutor por email. (secretaria.salusinfirmorum@ca.uca.es). Se recomienda no agoten el plazo hasta este último día.
6 y 7 de junio	Defensas de los Trabajos Fin de Grado para los estudiantes que no tengan asignaturas pendientes, ni del curso vigente, ni de ningún curso anterior.
5 de julio	Defensas de los Trabajos Fin de Grado para resto de estudiantes que hayan superado las asignaturas pendientes

Se analizan las fechas propuestas, entre las cuales se recalca que la entrega de TFG en Secretaría se ha adelantado. Se comenta que esto es así para que los estudiantes puedan expedir el título cuanto antes para poder optar a plazas de trabajo en verano. Si se retrasara mucho más, estarían en condiciones de desigualdad a la hora de entrar en el mercado laboral con respecto a los estudiantes de los otros centros en los que se imparte el Título de Grado en Enfermería. Tras el debate, este cronograma es aceptado por todos.

Sin más asuntos a debatir, se levanta la sesión.